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В преддверии первого дня зимы питерская группа "Хаки" отпраздновала два года своего
существования в клубе Jagger. Атмосфера праздника была тёплой и домашней.

  

За 2 года "Хаки" уже успели запастись армией поклонниц, в окружении которых и
отпраздновали свой второй День Рождения. "30 ноября - это дата выбрана, не случайна.
Именно 2 года назад, в этот день мы дали свой первый концерт в клубе "Рокси". Клуб
уже закрыли, но главное, что мы продолжаем существовать и радовать вас!", -
поделились участники коллектива.

  

"Хаки" отыграли 30-минутную программу, исполнив все свои самые известные песни.
Особенно на "Ура!" шли "20:00" и "Дежа вю". В этот день музыканты получили очень
много подарков от питерского фан-клуба, но самым главным стал большой торт, на
котором были изображены музыканты "Хаки".

  

После концерта музыканты с удовольствием рассказали о ближайших планах

  

  

Илья Самитов (вокалист группы "Хаки"): "За эти 2 года мы как молодая группа добились

 1 / 2



Группа "Хаки" отметила свой второй день рождения

Добавил(а) Administrator
03.12.10 00:00

многого, наши клипы вы видели в ротации телеканалов, а песни звучали на радио. Но 2
года для группы - это не срок. В любом случае плох тот артист, кто не относится к себе
самокритично и не стремится к новым творческим высотам. Мы вот только-только
начинаем понимать всю кухню шоу-бизнеса. На данном этапе записываем свой первый
альбом сразу на двух студиях: питерской и московской. И еще готовим новый хит! Скоро
все услышите! оОталось лишь немного запастись терпением, 2011 год несет перемены."

  

На вопрос кто больше всего импонирует из русских музыкантов, "Хаки" ответили не
задумываясь: "Больше всего нам нравится группа "Звери", это не значит, что мы как-то
стараемся ее копировать, мы абсолютно разные. Просто это единственная самая
достойная команда на большой поп-рок сцене".

  

"К конкурсам мы относимся весьма скептически, в частности к Евровидению, мы же
все-таки группа, а не сольные исполнители, поэтому конкурсы скорей не для нас. Хотя
не буду кривить душой, если нам предложат что-нибудь стоящее, то почему бы не
поучаствовать?", - признался фронтмен "Хаки" Илья.

  

Максим Леонидов (гитарист группы "Хаки"): "Если представиться возможность
поучаствовать в каких-нибудь крупных рок-фестивалях типа "Нашествия", то мы только
"за"! Готовы сделать более тяжелую программу, как настоящие рокеры".
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